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Schiedsgericht sagt Nein! Nürnberg Falcons bleiben in der ProA

Zitat 

Trotz einiger Abgänge wird man den eingeschlagenen Weg weitergehen und um den Kern der
Mannschaft eine schlagkräftiges, hungriges Team formen. „Die Zeit ist hier der kritische Faktor,
auch was Gespräche mit neuen Partnern anbelangt. Viele Unternehmen haben uns zugesagt, uns
ligaunabhängig unterstützen zu wollen. Das zeigt, was hier in den letzen Jahren erreicht wurde. Es
muss uns nun gelingen, die Basketball-Euphorie in der Stadt mit in die neue Saison zu nehmen“, so
Junge. Mit der Perspektive einer neuer Halle und der starken letzten Spielzeit mit tollen spielen im
Eventpalast, will man nun erneut eine außergewöhnliche Saison spielen und Nürnberg weiter zu
einer Basketball-Stadt machen.

Hut ab vor Ralph Junge. Dass er trotz dieses Tiefschlages immernoch so unbeirrt weitermachen
will ist einfach bemerkenswert. Er sieht in dieser Stadt einfach viel Potential.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8393-n%C3%BCrnberg-falcons/?postID=2940302#post2940302
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